

:Bonjour vous toutes et vous tous,

Je dis ça, toutes et tous, comme si vous étiez très nombreuses et nombreux alors que nous ne sommes même pas la moitié de notre effectif. Les années passées nous atteignions environ les deux tiers. Que c'est-il passé ? Avez-vous enfin décidé de préférer les efforts physiques des randonnées aux agapes ? Mais que nenni, un grand nombre d'entre nous ont préféré les festivités familiales, à leur décharge pour une bonne raison, la date de l'AG, le 20 décembre est trop proche de Noël. Elle nous a été imposée par les services de la Mairie. Pourtant, nous avions bien demandé la salle, longtemps en avance, une semaine plus tôt. Je vous laisse imaginer les raisons de ce choix.

Lors de mon laïus précédent, à l'occasion de la dégustation du vin primeur de la région, j'ai cité les sujets dont je n'ai pas parlé afin de laisser la place à mon goût pour le vin. Je vais donc les traiter aujourd'hui.

- Depuis le début de cette nouvelle saison 2025 - 2026, le nombre de participants aux randonnées est satisfaisant et la météo clémente ne nous a pas privé de bonnes sorties.
- Les Article 1, 2 et 3 dont le but est de rappeler qu'il faut faire confiance au guide, ont encore du mal à être respectés... Bon, je ne doute pas que nous y parviendrons, c'est pourtant si simple, il suffit de les relire et de s'y reporter...
- Les effectifs de l'ASLV ont atteint le nombre de 180 adhérents la saison dernière. Cette saison, une cinquantaine n'ont pas renouvelé mais nous sommes tout de même 176. L'ASLV attire donc toujours nous en sommes fiers. Je remercie personnellement, avec l'appui des autres membres du bureau, l'ensemble des nouvelles et nouveaux inscrits.
- Nous déplorons que le « poids des ans » nous ai privé de quelques anciens qui vont cruellement nous manquer.
- Chose étonnante ! Chaque année, les nombres de départs et d'arrivées sont différents mais la moyenne se maintient à 72 ans...

Bien ! Je promets toujours à Denis d'être bref, cette fois je vais m'y tenir. Cela m'évitera d'être inopportunément interrompu.

Le programme de la saison vous sera communiqué par la suite, mais je veux vous dire quelques mots concernant Montlouis. Un séjour reprogrammé surtout pour faire plaisir à quelques unes et uns. Nous atteignons rapidement une trentaine de candidatures puis, un désistement suivi de neuf autres, nous ne sommes plus que vingt... Ce sera suffisant, nous en profiterons bien. Mais la déception est grande.

Volvic m'a permis de me conforter sur la motivation réelle des adhérents. Le nombre de places n'est pas limité mais seulement 28 membres sont inscrits. Pour les Palaces Hôtels espagnols 50 places ne sont pas suffisantes... Que devons nous en déduire si ce n'est que vous vous êtes inscrits dans une association sportive et loisirs bien plus pour le farniente que pour les randonnées ? Heureusement pour vous que Sonia et Laurette vous gâtent comme vous le verrez à la présentation des projets de 2026.

Ceci étant dit, sachez bien que j'ai une grande estime pour tous les membres de notre Association qu'ils soient sportifs ou bien loisirs, je vous dirais bien que je vous aime d'Amour mais ce serait un peu exagéré ... et je dois être bref. J'aurai encore quelques mots à prononcer pour clore cette Assemblée Générale que je déclare ouverte !

Clôture de l'AG

Je suis donc réélu pour une 4^{ème} année. Je vous remercie pour votre confiance et vous promet de vous en faire baver sur les chemins. J'ai dit plus tôt que je vous aimais mais n'oubliez pas « qui aime bien, châtie bien »...

Denis reprend son poste de secrétaire Général, heureusement car s'il nous quittait l'ASLV serait mal en point. On dit bien que personne n'est irremplaçable mais dans le cas, je ne vois personne apte à tenir son poste. J'entends dire autour de moi, vous savez ? La parlotte ... Denis, c'est remarquable la vitesse à laquelle il l'envoie les photos ! C'est vrai, c'est impressionnant mais ce n'est que la partie émergée de l'iceberg. On ne voit pas, la tenue du site, la gestion des messages, des programmes des rando's, des listes de personnel, des photos des comptes rendus de réunions et de son rôle d'accompagnateur de randonnée qui se rajoute à celui de secrétaire. **Merci Denis nous t'applaudissons bien fort !**

J'insiste à cette occasion pour vous demander de réfléchir à son besoin d'avoir un **adjoint ou adjointe et de vous présenter si vous vous en sentez capable.**

Isabelle la Trésorière nous quitte. Je dois vous dire que je l'estime beaucoup et que je la remercie tout d'abord pour avoir pris le poste au début de mon mandat. La Trésorière de l'époque venait de démissionner elle a été la seule à accepter de s'investir. Elle a assuré la tenue des comptes avec une grande rigueur. **Je vous demande de l'applaudir en lui disant merci et Bravo !!!**

Par chance comme ce n'était pas le cas il y a 3 ans, une candidate à son remplacement s'est présentée spontanément. Il s'agit de **Patricia** que vous venez d'élire en tant que **Trésorière**. Elle a fait une carrière de comptable nous ne doutons donc pas de ses compétences. **Un grand Merci et Bravo pour elle !**

Laurette reprend son poste de Trésorière Adjointe et Loisirs comme Denis son action et son dynamisme sont prépondérants. Nous sommes épatisés chaque fois qu'elle nous présente un buffet appétissant mais nous ne voyons pas tout le travail nécessaire pour son élaboration. Son mari **Serge** lui apporte une aide précieuse et discrète.

Je profite de ce paragraphe pour vous rappeler que lorsque vous payez par chèque vous lui donnez un surcroît de travail alors pensez aux virements bancaires...

Un grand Merci et Bravo pour Laurette et Serge.

Enfin, j'ai gardé le meilleur pour la fin, **Sonia rentre au bureau au poste de « Responsable Loisirs »** ! Nous la recevons avec plaisir car dès à présent son travail assumé depuis quelques années sera officialisé par sa présence au bureau.

Sonia fait elle aussi un travail considérable en s'occupant de nous trouver des hôtels de rêve pour nos séjours et des journées passionnantes de visite en autobus. Les projets de l'année 2026 vus précédemment sont en grande partie managés par **Sonia et Laurette**.

Bravo et Merci pour elles !

Je ne peux fermer cette AG sans parler des problèmes dus aux personnes « Agées ».

Notamment aux **guides de rando's** qui perdent leur aptitude physique. Je renouvelle l'appel à candidature car nous ne sommes vraiment pas assez nombreux.

Il reste pour le mardi : Jean-Paul, Jean-Luc, Baroudeur Alain et Denis. Les autres : Nadine, Jean-Louis, Louis, Alain Bories, sont temporairement indisponibles, limités physiquement ou limités par absentéisme.

Pour le vendredi : Jean, Denis et Alain Baroudeur. Les autres : Sonia, Laure et Marc sont limités physiquement ou familialement.

Gilbert Carraz va mieux mais reste indisponible. Les « Blondinettes » nous feront une rando en Mars, nous espérons que ce sera le début d'une nouvelle ère.

Merci et Bravo à tous !!

Pour terminer cette « brève » conclusion nous avons décidé de **mettre à l'honneur en leur décernant un bâton d'Or** : - **Nadine Bourdelin** pour les belles randos qu'elle nous a fait découvrir et - **Mireille Sautel** pour son ancienneté à l'**ASLV**.

Je n'ai plus qu'à vous remercier, vous tous, chers adhérentes et adhérents, amis, qui m'ont fait le plaisir de vous inscrire au Club et qui me suivent sur les chemins.

Merci et Bravo à tous !

Avant de vous retrouver devant l'apéritif, je vous demande une minute de silence pour le souvenir de celles et ceux qui nous ont quittés. Nous ne les oubliions pas ...

Cette Assemblée Générale est close ! Bonne soirée !...